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  Группа «СОГАЗ» в ближайшие годы не планирует расширять свое присутствие за
пределами России, сосредоточится на диверсификации бизнеса в РФ, сообщил
председатель правления СОГАЗа Сергей Иванов на пресс-конференции в
Екатеринбурге во вторник.

  

«В части зарубежного расширения пока ничего не планируем. Мы считаем, нам еще
несколько лет есть много чем заниматься в России как в части диверсификации нашего
бизнеса, так и в части организации бизнес-процессов. Мы не планируем наращивать
присутствие в Сербии, Западной или Восточной Европе. SOVAG развивается, мы не
ожидаем от него резкого взрывного роста. Для нас работа этой компании скорее
инструмент поддержки наших клиентов, которые ведут масштабные крупные проекты в
ЕС. Компания работает на входящее перестрахование», – уточнил С.Иванов.

  

Также СОГАЗ планирует продолжать работу с партнерами в СНГ в области
перестрахования, добавил он.

  

«Есть хорошие партнерские отношения со страховыми компаниями Казахстана,
Украины, Киргизии и ряда других стран, но мы там не собираемся открывать офисы,
будем работать исходя из баланса по входящему и исходящему перестрахованию. Я
напомню, что мы стали в прошлом году перестраховщиком номер один. Сегодня у нас
половина сборов по переходящему страхованию приходится на сборы в России,
половина – на сборы, которые мы получаем из-за рубежа», – отметил С.Иванов.

  

По его словам, СОГАЗ видит потенциал по увеличению объемов входящего
международного перестрахования, но препятствием для этого является текущий
уровень рейтингов компании.

  

Участвовавший в пресс-конференции первый заместитель председателя правления
СОГАЗа Николай Галушин сообщил, что в 2012 году из 78 млрд рублей страховых сборов
на входящее перестрахование пришлось 4 млрд рублей.
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